

「SUD OUEST」

Un engin explosif retrouvé dans une déchetterie sur le bassin d'Arcachon



**Un indélicat a abandonné un obus rouillé. Le site est fermé en attendant les démineurs**

C'est une mauvaise surprise comme les déchetteries de France en connaissent beaucoup : un engin explosif abandonné comme un déchet normal. Certains usagers ignorent que les obus doivent être signalés quand on en trouve chez soi. Et les déposer dans une poubelle n'est jamais une bonne idée.

Démonstration à Gujan-Mestras, ce lundi 11 août. Il était bientôt 8 heures quand les employés de la déchetterie ont trouvé, à côté du local des gardiens, un obus rouillé. Il est probable que l'objet ait été abandonné là dimanche, jour de fermeture.

Comme la procédure l'exige, le site a été bouclé. Il restera fermé jusqu'à ce que des démineurs viennent lever le doute sur la dangerosité de l'objet.